

## BECAS PARA PERIODISTAS

La Federación de Asociaciones de la Prensa de España convoca dos becas para licenciados en Ciencias de la Información (sección, periodismo), con objeto de ampliar su formación profesional.

La convocatoria se abre bajo las siguientes BASES

1.º La dotación de las becas será de 60.000 pesetas mensuales y su duración será de 12 meses.

2.º Pueden concurrir los licenciados en Ciencias de la Información (sección, periodismo) que hayan obtenido la licenciatura a partir de 1984.

3.º Las actividades de formación práctica de los alumnos a lo largo del periodo de duración de la beca, se realizarán bajo la tutoría de Agencia *Efe, SA*, y en su delegación de Toledo.

4.º Las solicitudes deberán presentarse a la Federación de Asociaciones de la Prensa de España (Plaza de Callao, 4 - 7ª planta - 28013 - Madrid) antes del 23 de abril de 1987, bien directamente o a través de las Asociaciones de la Prensa de Castilla-La Mancha.

5.º La Federación de Asociaciones de la Prensa de España, las Asociaciones de la Prensa de Castilla-La Mancha y Agencia *Efe, SA*, designarán una comisión de selección, integrada por cuatro miembros. El fallo será inapelable. La comisión valorará el expediente académico del solicitante y las demás circunstancias personales que acrediten su idoneidad.

## TELEGRAMA

### VIAJE A LA MODERNIDAD

EL GOBIERNO ANUNCIO LLEVARIA A ESPAÑA A LA MODERNIDAD - STOP - NO FUNCIONARA LA RENFE LOS PROXIMOS DIAS - STOP - PARO DE COCHES-CAMA - STOP - HUELGA EN IBERIA, AVIACO Y TRASMEDITERRANEA - STOP - CIERRE DE LAS GASOLINERAS DE CAMPSA - STOP - EL PUEBLO SE PREGUNTA COMO LLEGAR A LA MODERNIDAD - STOP

*El abajo firmante*

## APRECIO

Cuatro países, entre ellos EEUU y España, tienen en su territorio aviones cazabombarderos F-16.

Cada tres o cuatro meses, representantes de los cuatro países se reúnen para intercambiar experiencias sobre diversos aspectos del manteni-

miento y utilización de dichos aviones.

Del aprecio que los otros países tienen sobre España y los españoles, da una idea el hecho de que cuando hay cuestiones trascendentes que estudiar, la representación española no es convocada y la reunión se celebra sólo a tres bandas.

## TRANSPORTADO VIVO EN UN ATAUD

Según *El Día de Cuenca*:

José Luis Cañete Zayas, de 32 años de edad, fue introducido con vida en un ataúd, después de sufrir un grave accidente en la N-301 a su paso por el término municipal de Mota del Cuervo. Según testigos presenciales, las ambulancias que acudieron a prestar los primeros auxilios evacuaron tan sólo a los heridos, dejando a José Luis Cañete en el interior de su coche, porque alguien —se desconoce su identidad— aseguró que estaba muerto.

Cuando el coche fúnebre se presentó en el lugar de los hechos para llevarse el cadáver, se sorprendió al comprobar que aún vivía, trasladándolo, dentro del ataúd, al hospital de Alcázar de San Juan, donde ingresó cadáver.

Según los médicos del citado centro sanitario, José Luis Cañete es posible que estuviera oyendo las palabras de las personas que lo daban por muerto, ya que estuvo consciente durante dos horas, tiempo que permaneció tumbado en el coche.

## Hernández Mancha, bis

El presidente de AP, Antonio Hernández Mancha, tiene una hermana que vive en Toledo. Siguiendo los pasos de su hermano mayor, María

Eugenia Hernández Mancha va a iniciar sus primeros pinitos políticos: Irá en la candidatura aliancista a las elecciones municipales de junio.

Por algo se empieza.

## EL CANTO DEL GALLO

### Los dos pies por el mismo zapato

El ministro de Economía y Hacienda, Carlos Solchaga, ha dicho en el Congreso que hay que frenar el aumento del consumo para contener la inflación.

En pura teoría económica, sería de recibo esta afirmación del responsable de la política económica del Gobierno. Pero dentro del sistema tributario español, de factura socialista, pretender reducir el con-

sumo y crear un impuesto confiscatorio como el impuesto sobre sucesiones, constituye, por lo menos, una frontal contradicción. El nuevo impuesto penaliza el ahorro, cercena el espíritu de iniciativa empresarial y estimula a vivir al día, premiendo el gasto.

Desalentar el ahorro y reducir el consumo es como intentar meter los dos pies en el mismo zapato.

*Pedro Peral*